
 

 
 

Herrn 

Landrat Dr. Burchhardt 

Bahnhofstraße 9 

39288 Burg 

 

 

 

Gerwisch, den 01. März 2021 op. 

 

 

 

Einwohnerfragen zur nächsten Kreistagsitzung 

 

Sehr geehrter Herr Dr. Burchhardt, 

 

unter dem Datum des 12. November 2020 hat das Landesverwaltungsamt, Referat Kommunalrecht, 

Ihnen gegenüber einen Kreistagbeschluss als unrechtmäßig beanstandet. Das LVWA stellt u. a.  fest: 

 

Der Landkreis Jerichower Land ist verpflichtet rechtmäßige Beschlüsse zu fassen und rechtswidrige 

Beschlüsse aufzuheben. 

 

Das ist an sich eine Binse, die man Ihnen und dem Kreistagvorsitzenden offensichtlich mitteilen 

musste. 

 

Ich will wissen, 

 

 wie oft wurde - seit dem Bestehen des Landkreises Jerichower Land - ein Kreistagbeschluss von 

der Kommunalaufsichtsbehörde als rechtswidrig beanstandet, 

 

wie viele dieser Beanstandungen entfallen in den Zeitraum der Amtsausübung des derzeitigen 

Landrats, 

 

inwieweit waren Sie persönlich, zum Beispiel durch Absprache mit dem derzeitigen 

Kreistagvorsitzenden oder im Kreistag vertretenen Fraktionen,  in die Beschlussvorbereitung 

des vom LVWA als rechtswidrig beanstandeten Kreistagbeschluss involviert?  

 

Die Frage inwieweit der derzeitige Landrat in die Vorbereitung eines rechtswidrigen 

Kreistagbeschluss involviert ist, ist ebenso von allgemeinem Interesse, wie die Frage, wie oft der 

Kreistag in der Vergangenheit als rechtswidrig beanstandete Beschlüsse gefasst hat. 

 

Bitte bleiben Sie achtsam und gesund! 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 




